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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie lauten die Einwahlzahlen von Jahrgangsstufe 4 nach 5 für das Schuljahr 

2019/2020? 

 

Wir bitten um Aufgliederung nach: 

 

-Erstwünschen aus Stadt und Landkreis der öffentlichen Schulen 

-Erstwünschen aus Stadt und Landkreis der Privatschulen 

 

2. Reichen die vorhandenen Kapazitäten der ausgewählten Schulen aus, um 

alle Erstwünsche berücksichtigen zu können? 

 

3. Welche Lenkungsmaßnahmen sind ggfs. erforderlich? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Herrn Heger, Amt für 

Schule und Bildung, und der Zusage des schriftlichen Nachreichens der 

Antworten zu den Fragen 2. und 3., erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-

Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




